



Für alle statt für Könige

3-Königstag-Aktion der SP Spiez

Die SP Spiez wird am **6. Januar 2014** von **6.30–8.00 Uhr** beim **Bahnhof Spiez** den Pendlerinnen und Pendlern einen kleinen Königskuchen mitgeben, um auf die bevorstehenden Grossratswahlen am 30. März aufmerksam zu machen. Die SP will mit der Aktion aufzeigen, dass sie sich für einen guten öffentlichen Verkehr und mehr soziale Gerechtigkeit im Kanton Bern einsetzt. Dafür braucht sie Ihre Stimme in den Grossratswahlen vom 30. März 2014.

Die Kandidaten und Kandidatinnen aus Spiez

- Franz Arnold, Gemeindepräsident Spiez, bisheriger Grossrat
- Ursula Zybach, Finanzvorsteherin Spiez
- Eliane Baumann, Sozialkommission Spiez
- Didier Bieri, Präsident GGR Spiez
- Konrad Schüpbach, ehem. GGR Spiez

